

Perdana, Wisuda Purna Wira Dengan Pedang Pora

Edi Purwanto - BATANG.INDONESIASATU.ID

Dec 6, 2021 - 18:46



Batang - Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra memimpin pelepasan anggota Kodim 0736/Batang yang Purna Bhakti, Senin (06/12/21).

Pada kesempatan tersebut Dandim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra bersama Ketua Persit KCK Cab XXIV Ratih Yan Eka Putra menyerahkan tanda penghargaan dan cinderamata serta pengalungan bunga kepada anggota yang mengakhiri masa baktinya tersebut.

Selanjutnya, bersama seluruh anggota TNI, PNS dan Ibu-ibu Persit mengiringi hingga gerbang Makodim Batang. Letkol Arh Yan Eka Putra mengatakan Puji syukur senantiasa kita panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan karuniaNya, sehingga pada hari ini kita masih diberi kesempatan untuk hadir dalam rangka acara Wisuda Purna Wira Kodim 0736/ Batang dalam keadaan sehat wal afiat.

" Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, Pada hari ini Senin (6 Desember 2021) pukul 14.26 wib, secara resmi saya melepas salah satu abdi negara dalam rangka menghadapi Masa Persiapan Pensiun (MPP). Semoga selalu mendapatkan keberhasilan dan kesuksesan di masa yang akan datang. Dan tetaplah menjadi prajurit sejati". Ucapnya.

Masa Persiapan Pensiun (MPP) Kapten Inf Amin terhitung mulai tanggal 1 November 2021, segala upaya dan usaha yang selama ini kita laksanakan merupakan wujud dari 4 pilar yaitu Tugas, Amanah, Ibadah dan Pengabdian.

Meskipun telah memasuki MPP namun harus ingat bahwa saudara tetaplah seorang prajurit sampai dengan nanti pensiun tanggal 1 Mei 2022, untuk itu tetaplah jaga silaturahmi dengan warga kodim 0736/Batang dimanapun berada.

" Atas nama Kodim 0736/Batang, Saya ucapkan terima kasih kepada Kapten Inf Amin atas segala upaya dan curahan tenaga serta pikiran yang telah di Dharma Bhaktikan untuk Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dan untuk Ibu Amin kami ucapkan terima kasih, karena telah mendampingi suami tercinta selama berdinastis dan telah mencurahkan segala pikiran dan tenaga di Organisasi Persit Kartika Candra - Kirana CAB. XXIV Dim 0736/ Batang". Tegur Letkol Arh Yan Eka Putra.

Di Masa Persiapan Pensiun, diharapkan dapat dimanfaatkan kesempatan ini dengan lebih baik, untuk mempersiapkan diri kembali ke masyarakat. Terus berkarya, yang perlu di pegang adalah Kapten Inf Amin tetaplah Prajurit sejati. Imbuhnya.

Pesan dan kesan Kapten Inf Amin, Rekan perwira dan anggota yang menghadiri acara tradisi Satuan Wisuda Purna Wira, Saya selaku Pama Kodim 0736/ Batang mengucapkan banyak terima kasih kepada Komandan Kodim 0736/Batang.

"Terima kasih Komandan Kodim atas terselenggaranya kegiatan Wisuda Purna Wira". Ucapnya. Sebagai manusia biasa tidak luput dari kesalahan selama bergaul dengan rekan-rekan semua, ada kesalahan baik di sengaja maupun tidak di sengaja saya mohon maaf sebesar-besarnya. Kami beserta keluarga setelah pensiun tidak menetap di Batang, kami dengan keluarga akan menetap di Magelang kita tetap jaga Silaturahmi dengan Kodim 0736/Batang.

Terima kasih arahan dan bimbingnya Komandan Kodim 0736/ Batang selama saya berdinastis di Kodim Batang 6 tahun lebih 6 bulan. Saya pernah menjabat Perwira Seksi Operasional, Danramil Blado dan Danramil Bawang.

" Pesan saya, di Kodim 0736 / Batang dimana anggota dan Perwira jalinlah komunikasi yang bagus dan selalu jaga kekompakan demi kemajuan Kodim Batang dalam mengabdikan diri kepada masyarakat di wilayah Kabupaten Batang. Terangnya.